

## Rosam gewinnt SPRM 2009

Geschrieben von: Administrator  
Dienstag, den 03. November 2009 um 15:06 Uhr -

---

Die Saar-Pfalz-Rallyemeisterschaft 2009 ist entschieden.



Mit 1,1 Punkten Vorsprung sicherte sich Markus Rosam auf seinem "Italo M 3" den Meistertitel vor dem Gruppe G-Pilot Gernot Gräf (Audi A 3).

Dritter wurde Stefan Malter (Peugeot 306 16 V). Uwe Gropp und Sven Langenfeld konnten sich beim Finallauf nicht verbessern, da einmal mit Unfall und einmal mit technischen Defekt ausgeschieden.

Hier die 10 Erstplatzierten:

1. Markus Rosam...84,04 Punkte
2. Gernot Gräf...82,94 Punkte
3. Stefan Malter...80,15 Punkte

## Rosam gewinnt SPRM 2009

Geschrieben von: Administrator

Dienstag, den 03. November 2009 um 15:06 Uhr -

---

4. Marco Fleischmann...65,70 Punkte
  
5. Sascha Winter...52,07 Punkte
  
6. Heinz-Dieter Beck...49,26 Punkte
  
7. Karl-Heinz Braun...49,23 Punkte
  
8. Uwe Gropp...43,66 Punkte
  
9. Ralf Lang...41,35 Punkte
  
10. Sven Langenfeld...40,39 Punkte

Die Beifahrerwertung sieht drei Damen auf den Top-Plätzen. Gewinnerin dieser Wertung ist Sandra Gräf vor Stefanie Reinert und Cornelia Maas.